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ＳＤＧｓ総合発表 

 1学期から取り組んでいた SDGｓに関する調べ学習の報告会を行いました。17のグループの

中から自分で調べたいものを選び、それぞれのグループで調べ、準備し、行動に移しました。

節電活動を推進したグループ、募金活動を行ったグループ、フェアトレードを紹介したグルー

プ、ポスターを張りに行ったグループ、カルタを作ったグループなど、アクションプランは

様々でした。どのグループも、自分たちで調べて「今必要なこと」「今できること」を一生懸命

に考えて活動していたように思います。今回報告会を行ったことで、授業としての取り組みは

ひと段落になります。しかし「持続可能」な取り組みなので、アクションプランの活動はまだ

続いています。これからも、自分に、自分たちにできることを考えて、行動してください。 

 

 

 

 

 

 

 

冬やすみの家庭学習課題          ※音楽、技術、家庭科はありません。 

教科 課題 提出 

国語 読書（1冊以上の本を読み終えること） なし 

社会 
カンペキくん ノートＰ32～Ｐ40 

（本誌Ｐ126～Ｐ145） 

最初の授業で完璧ノート 

（丸つけもすること） 

数学 
昨年度の大阪府公立入試問題、数学の A・B・C を

自分で選んで間違いノートに解いて丸つけ。 
最初の授業 

理科 
カンペキくん Ｐ138～139 

「入試によく出る！用語 100」の定着をはかる 

提出はありません。冬休み明け

最初の授業でテスト。 

美術 プリント 1枚（名前の筆記体：予習Ｐ） 最初の授業 

保健体育 
受験に向けて体調管理をすること。 

テレビでスポーツ観戦。 
なし 

英語 3年間の総まとめ問題集 P80～89、P98～105 
答え合わせ、まちがい直しをし

て最初の授業(英 A) 

進路 

・公立高校を受験する生徒のみ自己申告書をかく 

・進路通信№14の願書準備についてを読み、 

各自で取り組む。 

始業式 

 

1月の行事予定 

 

 
始業式に持ってくるもの 
１、うわばき   ２、筆記用具   ３、タブレット   ４、自己申告書   ５、私立出願書類一式 

（４・５は必要な人のみ） 

日 曜 給食 A/B 行　　　事 1 2 3 4 5 6

7 金 始業式

8 土

9 日

10 月

11 火 〇 A 薬物乱用防止教室（3年4限） 火２ 火３ 火４ 火１ 火５ 火６

12 水 〇 学力向上委員会　　　　　SC 水１ 水２ 水３ 水４ 水５ 水６

13 木 〇 チャレンジテスト（1・2年） 中宮テスト③ 国 英 社 理 数

14 金 〇 避難訓練（6限） 金１ 金２ 金３ 金４ 金５ 金６

15 土

16 日

17 月 〇 2年応急講習（2限12組 3限345組） 月１ 月２ 月３ 月４ 月５ 月６

18 火 〇 B 火１ 火２ 火３ 火４ 火５ 火６

19 水 〇 SC 水１ 水２ 水３ 水４ 水５ 特

20 木
○

１・２年 卒業テスト　小学生クラブ見学 英 技家 国

21 金 〇 卒業テスト 私学出願 入学説明会（14:00～体育館） 保体 理 社 数

22 土 府立高専特別選抜入試

23 日

24 月 〇 面接練習（3年 ～31日） 簡単清掃・終礼 月１ 月２ 月３ 月４ 月５ 木１

25 火 〇 A 火１ 火２ 火３ 火４ 火５ 火６

26 水 〇 府立高専合格発表 水１ 水２ 水３ 水４ 水５ 水６

27 木 〇 木１ 木２ 木３ 木４ 木５ 金３

28 金 〇 昼清掃 金１ 金２ 金３ 金４ 金５ 金６

29 土

30 日

31 月 〇 月１ 月２ 月３ 月４ 月５ 木２
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ＬＧＢＴドラマ「リンゴの色」を見て。～みんなの感想～ 

 12月 14日、ＬＧＢＴに関する学習をしました。「リンゴの色」という短いドラマをみて、様々な性のあり方

を身近なものとして考える時間となりました。全員分ではないですが、「発表してもよい」としてくれた人の

感想を紹介します。みんなの感想を読むことで、交流の場としてください。 

 

 私は、誰がＬＧＢＴでも全然いいと思います。みんな好きな人ができた時の気持ちは一緒だろうし、性別

が違うだけで同じだと思います。私もまだちょっとしか生きていないけどＬＧＢＴの方に出会ったことはある

し、だからといってどうかと思ったこともないし、自然なことだと思いました。きっと、その人にいいところがあ

ったから好きになっただけだと思います。これからもっと増えてくるだろうし身近にもＬＧＢＴの子とも出会う

と思うので、差別なくみんなが分かり合えるようになればいいと思いました。相談されたときには、ひみつ

を守ってきちんと向き合えるような人になりたいです。（４藤島） 

 

 

 私の身の回りにはＬＧＢＴの人がいないと思っていました。けど目には見えないけどＬＧＢＴの人はたくさ

んいるんだなと改めて理解することができました。今はまだ聞かないけど、もしそういうことを打ち明けてく

れる子がいたらしっかりと話を聞いて、理解を深めることが大切だなと感じました。（3岡田） 

 

  

 実際にＬＧＢＴにあてはまる人から話を聞いたことがあるけど、その時は自分とその人は別だと思いなが

ら話を聞いていて、でもリンゴの色の映画を見て、自分も当事者だし、その人を「ＬＧＢＴ」という特別な存

在にあてはめて考えてしまうことも差別になると知って、あの時無意識に相手が傷つく言葉を言っていな

かったかとても心配になりました。今後はＬＧＢＴとして当てはめるのではなく、全員少しずつ違うのだとい

う事を頭において、行動したいなと思いました。（3原谷） 

 

 

 初めて自分事としてＬＧＢＴについて考えた。1人 1人の性の考え方や好きになるっていうとらえ方は違

うから、自分がそれに対してどう思っているのかを考えるきっかけになった。 

 少数だから名前がつけられているのかなと疑問を感じたけど、いろんなとらえ方があってきりがないのだ

から、全ての人が理解できたら名前はなくていいのではないかなと思った。 

 自分事として考えることを意識したい。（3安永） 

 

 

 ビデオを見てて思うけど、自分が「●●なんだ」と打ち明けることは、今自分が思っている以上に難しい

ことなんだろうなと思った。でも別に、おかしいことは何もない。なぜなら、ビデオで「男も女もＬＧＢＴも同じ

だ。」と言っていて、確かにその通りだと思った。ここで疑問に思うのは、それぞれに分けられている「色」に

ついてだ。駅のトイレやニュースのＣＧとかでも、性別によって「色」が違っている。この色の区別は、ＬＧＢＴ

を考えていて、違うんじゃないかと考えている。この気持ちは間違っているんだろうか？（2大高） 

 

 

 

 

ＬＧＢＴのＢのバイセクシャルは両性愛者ということを、初めて知りました。あと「ＳＯＧＩ」という言葉も初

めて知りました。「ＬＧＢＴだから～」や「ＬＧＢＴだもんね」など、ＬＧＢＴであることを特別に考えている人が

多いし、普通じゃないと思われるとビデオの中で言っていて、たしかにＬＧＢＴは何も特別じゃないし、だれ

を好きになるのも自由だなと思いました。私たちの周りの人の中にもＬＧＢＴで悩んでいる人がいるかもし

れないので、「女だから」と決めつけたりするのは駄目だなと思いました。また、女子トイレや男子トイレと

決めつけていたら、ＬＧＢＴの人はどうするんだろうと思いました。それに、学校の制服も女子はスカート、男

子はズボンと決めつけているのは、どうなのかなと思いました。（２緒方） 

 

 

 ＬＧＢＴは今までに何度か学習してきたけど、ＱＩＡも入っていることは初めて知りました。私は今までにそ

ういった人に出会ったことがないし、もしかしたらいるのかもしれないけど私は知りません。もしこれから先

そういった人に出会ったら、しっかり受け止められるか不安な気持ちがありますが、真剣に向き合い一緒

に考えてあげられる人になりたいと思いました。ユーチューバーとかでＬＧＢＴの人とかいて、そのコメント

欄を見たことがありますが、差別的な言葉を使っている人は見たことがありません。どんな場合でもそん

な世の中になればいいなと思いました。友達などがどのような性なのかわからないからこそ、話をしてい

るときに勝手に「彼氏」と言わないようにしたり、そういった気づかいもしていかなければいけないと改め

て考えさせられました。ＬＧＢＴについてもっとたくさんの人に関心を持ってもらいたいと思いました。（1小

林） 

 

 自分が動画を見て思ったことは、まず難しいなと思いました。そう思ったわけは、今は自分に全く関係な

いことと感じているからです。自分は心も体も性は男であり、恋愛対象は女です。だから、もし自分がって

いう風に考えてみると、想像がつきません。 

 逆にとらえたら、こんな人たちを信頼してカミングアウトするのはもっと難しいことなんじゃないかなって思

いました。今、このクラス、関わってきた人の中にいて困っていたら、助けてあげたいと思うが、言うのも受

け入れるのも難しいから、まずＬＧＢＴについて少しでも詳しく知ろうと思いました。（１田中） 

 

 

 少し前に昔のバカ殿さまのテレビを YouTubeで見ました。そこでたくさんのゲイを馬鹿にしたりする表

現などが入っていて嫌な気持ちになりました。見終わった後にお父さんに聞くと、昔はそれで当たり前だっ

たんだよと言われて、いかに今 LGBTへの考え方が社会的にかわってきているかを知りました。でも、

LGBTはどんどん数が増えていっているので LGBTは人を分けるものじゃなくて、その人その人の 1つ

の個性なんじゃないかなと思いました。障がいの有無も同じ、どんどん人と違うということが、その人の個

性だと認められる人が増えていけばいいなと思います。 

 もし性的マイノリティーについて相談されたら私は正直に答えると思います。小学生、中学生、LGBTに

ついて勉強したので、ひどいことは言わないけど自分の思ったことを正直に言うと思います。なぜなら気

をつかって同情するのはすごい失礼なことだし、それこそ人を区別していると思うからです。（1船津） 


